

手をたずさえて

“富中PRIDE”～自信と誇り～

- 自ら学ぶ生徒
- 正しく行動する生徒
- 健康でたくましい生徒



平成31年2月13日(水)発行
【発行責任者】郡山市立富田中学校長 熊坂 洋

“富中PRIDE” 誇り高き学校をめざして…

『三汀賞』表彰式!

郡山ゆかりの作家・俳人である久米正雄を顕彰する『第19回三汀賞』表彰式が2月3日(日)ミュールがくと館で開催されました。中学生部門で最高賞である『三汀賞』を見事受賞した3年高橋奈々さんが表彰を受けました。19,234句の応募の中から、高橋さんをはじめその他7名が入選となるなど、栄えある受賞となりました。



中学生の部 三汀賞
夏帯をしめて父の背追いかける

三汀賞 入選

- 「夏帯をしめて父の背追いかける」(3年高橋奈々)
- 「もう三年桜がさいたあの日から」(3年須田有咲)
- 「よもぎもち口いっぱい温かさ」(3年石川紗弥)
- 「もう一度祖父と食べたいかきごおり」(3年橋本まり子)
- 「秋深し夕暮れ時の影寂し」(3年高野佑菜)
- 「土砂降りが隠してくれた悔し泣き」(2年齋藤 葵)
- 「霜ふんで気づけば足は夕日色」(2年小林萌々花)
- 「朧月あの日の想いまだここに」(1年飯塚美妃)



『三汀賞』
受賞の
高橋さん



表彰を受ける野矢君

『郡山市体育協会』特別表彰

2月8日(金)に郡山市体育協会の新春のつどいが郡山ビューホテルアネックスで開催され、体育協会より全国大会で活躍した中学生3人に特別表彰が贈られました。その1人が本校3年野矢育夢君でした。全国中学校体育大会水泳競技50m自由形2位の実績が認められました。この様子は新聞でも報道され、民報新聞に掲載されたコメントには、『「インターハイで優勝できるよう頑張る」と高校での活躍を誓った。』と紹介されました。是非高校でも頑張ってもらいたいと思います。受賞おめでとうございます。



かがやくこといくつか

■ 第63回福島県書きぞめ展 2/10

- 書きぞめ大賞** 鈴木ひかり
- 特選** 菅野明里、井村萌李
- 金賞** 大越奏太
- 銀賞** 大和田晃心、佐久間理央、藤田奈々花、山口亜由夢、田村 汐音

鈴木さんは、2年連続で県の最高賞受賞です。市の「市長賞」と併せ、本当に素晴らしい書の力を発揮しています。

■ 第6回県中教育リーグ(フリーグ)【野球】2/2

- 優勝** 尾辻 晴、佐久間陽太、吉田大二郎、石田結人、竹内悠斗、釣巻拓夢、大高史也、國分直宏、清水勇佑、藤田源一朗、安部魁莉、田母神稟、高橋直生、木村亮介、長谷川欄、雨宮幹太、嶋原 陸、濱津安弥士、星 大雅、橋本侑大、菊地大慈

■ 郡山市小中学生優秀選手表彰【特設水泳部】

野矢育夢、須賀祥太、吉田浩太郎、山本彩太、五十嵐永陽、荒井爽汰、榊瑚太郎

■ 明るいまちづくり推進運動標語・川柳 2/8

- 小中学生の部 **優良賞** 今野虹典
- 「夢を追い まだ見ぬ未来へ 走りだす」
- 佳作** 佐々木春登
- 「未来への 架け橋となる 僕たちで」
- 佳作** 佐藤美羽
- 「今日がある!!未来への道 つくるため!」



楽しい演奏を通して他校との交流を深めました！

『第13回こどもバンドフェスティバル』開催！ 2/11(月)

2月11日(月)には、けんしん郡山文化センターにて、『第13回音がきらめくこどもバンドフェスティバル』が開催され、市内小中高の吹奏楽部が集い演奏会を開きました。

本校吹奏楽部45名は、日和田中、喜久田中との合同演奏で、「マーチ・ワンダフル・ヴォヤージュ」「Lemon」「シンクロ BOM-BA-YE」の3曲を披露しました。部長の飯村琴海さんが加わったMCでは、三校とも「田」が付くため、“田んぼシスターズ”と称し、会場から笑いをとりました。そして、息のあったメリハリのある楽しい演奏を披露してくれました。サクスの飯村さん、ユーホの野木京華さんのソロもお見事でした。最後には、参加した中学校全員で歌や踊りもまじえた合同演奏を行い、会を締めくくりました。合同練習や本番を通して、他校との交流も深めることができ、有意義な時間を過ごすことができたと思います。



卒業式の意味をみんなで考えよう！

3年生は卒業まで、約1ヶ月(学校に登校する日は明日から20日)となりました。昨日から3年生の卒業式の練習が始まりました。卒業までのカウントダウンがいよいよ本格的になってきました。卒業式は、中学校の「最大の行事」であるとともに、「最も大切な授業」であると言えます。その卒業式に向けて、全校生徒に次の3つの問いを出します。

3年生は卒業生する立場として、1・2年生は送る立場として、次の3つの問いに対する自らの考えを明確に持ち、これからの卒業式練習、そして、本番を迎えてほしいと思います。



3年生卒業式練習 2/12

- 1 中学校の卒業式にはどんな意味があるのだろうか？
- 2 卒業式に自分のどんな思い(気持ち)を込めたいか？
- 3 卒業式に込める思い(気持ち)を表すために、どうすればよいのか？

「服装・身だしなみ」、「姿勢(着座姿勢・起立姿勢)」、「動き(入退場、起立・着席等)」、「礼」、「返事」、そして「歌(国歌、式歌、校歌)」。

これらの中で、自分の“思い”をどのように“かたち”にしておくのか。主演である3年生はもちろん、1・2年生一人一人が3つの問いを受け止め行動に移せば、きっと感動的な素晴らしい卒業式になると確信します。

新入生保護者会開催！

2月8日(金)には、新入生保護者説明会が開催されました。星PTA会長の挨拶の後学校経営方針や学校の概要、学校生活の実際等について説明を行いました。我々、教職員一同、中学時代という時間をひたむきに生きていくことを生徒達に伝え続け生徒達を支援していくつもりです。新入生の入学を心よりお待ちしております。



学校保健委員会開かれる

2月7日(木)には、本校学校医の山澤先生、学校歯科医の田中先生をお迎えし、学校保健委員会を開催しました。定期健康診断や欠席状況・保健室利用状況などから、本校生徒の健康にかかわる現状や課題についての話し合いが行われました。お二人の先生方からは専門的な立場からのご指導を、PTAの大和田副会長からは保護者(家庭)の視点からのお話をいただきました。身体測定や定期健診から見える課題はもちろん、運動能力、食生活、SNSなど、様々な側面から生徒たちの心身の健康について考えることができました。今回の話し合いを今後に生かしていきたいと思ひます。

